

Artikel vom 08.12.2019

Rückblick Nikolausaktion

## Der Nikolaus war schon früh unterwegs



**Wie jedes Jahr** waren wir **auch heuer** wieder für Sie unterwegs und haben morgens schon **Schokoladennikoläuse in Poing** verteilt. Diesmal waren wir am Bahnhof und spätnachmittags am Sportgelände vor Ort.

Wir hoffen, dass wir damit dem ein oder anderen den Tag etwas versüßen konnten.

Genießen Sie die Adventszeit!

*Thomas Stark und das Team CSU Aktive Bürger sagen Danke für die netten Begegnungen*